

They are:

Australia	Norway
Belgium	
Botswana	Saudi Arabia
Denmark	Spain
France	Sweden
Germany	
Greece	United Kingdom
Italy	United States
Netherlands	
New Zealand	

Ces pays sont :

Australie	Norvège
Belgique	
Botswana	Arabie Saoudite
Danemark	Espagne
France	Suède
Allemagne	
Grèce	Royaume-Uni
Italie	États-Unis
Pays-Bas	
Nouvelle Zeland	

Issuance of export permits

An export permit is required before any item included in the ECL may be exported from Canada to any destination, with the exception (in most cases) of the United States. This requirement enables Canada to meet international commitments, such as its commitment to prevent the proliferation of missile technology and biological, chemical and nuclear weapons. Nuclear material and equipment, logs, automatic firearms, pulpwood, roe herring and red cedar bolts and blocks are among the goods requiring permits for export to the United States. Permits are also required to export any goods to countries on the ACL, unless exempted.

In 2002, 6,883 individual permits were issued, up from 5,605 in 2001. 40 permits were denied, 351 applications were withdrawn, and 140 permit application were pending as of December 31, 2002.

Délivrance de licences d'exportation

Une licence d'exportation est exigée pour l'exportation de tout article figurant sur la LMEC vers quelque destination que ce soit, à l'exception, dans la plupart des cas, des États-Unis. Cette exigence permet au Canada d'honorer ses engagements internationaux, comme celui d'empêcher la prolifération des techniques liées aux missiles ainsi que des armes biologiques, chimiques et nucléaires. Les matières et équipements nucléaires, les billes de bois, les armes automatiques, le bois à pâte, le hareng rogué ainsi que les feuillards et les blocs de cèdre rouge sont au nombre des marchandises dont l'exportation aux États-Unis nécessite une licence. Tout exportation vers les pays figurant sur la LPV est également assujettie à l'obtention d'une licence.

Le nombre de licences individuelles délivrées est passé de 5 605 en 2001 à 6 883 en 2002. En tout, 40 demandes ont été rejetées, 350 ont été retirées et 140 demandes étaient à l'étude en date du 31 décembre.